

Alcalde de Popayán realizó visita técnica al nuevo puente sobre el río Cauca

Acompañado de varios de sus secretarios de despacho, el mandatario revisó con directivos y contratistas de Movilidad Futura S.A.S los avances de la importante obra.



En horas de la mañana de este miércoles el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, lideró una visita técnica al nuevo puente sobre el río Cauca, en el norte de la ciudad, para conocer de primera mano detalles del proceso de construcción de la que es catalogada como una de las obras más grandes realizadas en los últimos años en la capital caucana.

Lo acompañaron las secretarías de Infraestructura y Deporte y Cultura, María Trujillo y Claudia Cruz; y los secretarios, de Educación, Jhan Sandoval; de Tránsito y Transporte, Roberto José Díaz; el secretario privado Ricardo Montilla; y el jefe de la Oficina Asesora de Planeación, Francisco Zúñiga Bolívar.

Jorge Palechor, gerente de Movilidad Futura S.A.S., ente ejecutor del proyecto, y su equipo de contratistas acompañaron el recorrido describiendo la etapa en la que va la construcción de esta obra.

“Vemos que hay un adelanto importante, aún faltan algunos temas por terminar como lo es la iluminación, pero también estamos viendo otra serie de factores externos a los que tenemos que buscarle una solución”, señaló el mandatario de los payaneses.

Agregó que uno de esos temas para analizar tiene que ver con el espacio inferior del puente, es decir el terreno que está entre las bases de la estructura y la orilla del río, el cual exige “una inversión para mejorar el sitio, y no se nos vaya a presentar una invasión”.

El Alcalde Gómez Castro confirmó que, en cuanto a los semáforos en este lugar, ya se tiene prevista su instalación y que también se dio la orden para que se avance en lo referente al funcionamiento del alumbrado público antes de la Semana Santa. Por ahora solicitó a la ciudadanía circular con mucha prudencia por la zona tanto a pie como en vehículo mientras poco a poco se va dando la dinámica propia de una estructura de este tipo.

Finalmente, el burgomaestre destacó que también se proyecta como complemento a esta importante obra, la construcción de un parque lineal sobre el río Cauca. “Eso lo proyectaremos dentro del programa de ciudades sostenibles en ese propósito que hemos emprendido para poderlo enlazar con esta gran inversión del Sistema Estratégico de Transporte”, concluyó.

Alcalde de Popayán participó en Encuentro Subregional liderado por Gobernación del Cauca

César Cristian Gómez Castro recalcó que es fundamental lograr una sinergia entre las diferentes secretarías departamentales y municipales para generar cambios positivos en la región.



En el Centro de Convenciones 'Casa de La Moneda', centro de la 'Ciudad Blanca', se realizó en horas de la mañana del miércoles el Encuentro Subregional de Popayán, el cual contó con la participación del Alcalde de esta ciudad Cesar Cristian Gómez Castro, tras la convocatoria realizada por el Gobernador del Departamento, Oscar Rodrigo Campo Hurtado.

Durante el evento representantes de comunidades y organizaciones sociales de la capital caucana se reunieron con el objetivo de articular acciones alrededor del Plan de Desarrollo Departamental 'Cauca Territorio de Paz'.

César Cristian Gómez Castro se refirió a la participación de todas las voces de la ciudad durante este evento como una inmensa oportunidad para nutrir el Plan de Desarrollo departamental que marcará la ruta a seguir en la administración municipal. Resaltó además “el deseo de trabajar unidos para que en Popayán haya una inversión por parte del Gobierno Departamental. Estoy muy agradecido que una vez elegido, el señor Gobernador se dio a la tarea de poder propiciar ese encuentro y la unidad”.

En ese orden de ideas el Alcalde de Popayán informó que este miércoles se iniciaron unas mesas técnicas en lo que tiene que ver con la malla vial, y que posteriormente “vamos a establecer la mesa técnica de lo que va a ser el desarrollo económico del municipio de Popayán”.

Finalmente, César Cristian Gómez Castro hizo énfasis en que es necesario y “fundamental” poder lograr una sinergia entre las diferentes secretarías departamentales y municipales para propiciar una serie de acciones que redunden en el desarrollo de la ciudad. “Es vital que podamos coincidir y fijar criterios que permitan generar un direccionamiento y unas bases para que se presente el cambio para Popayán”, puntualizó.

'Popayán me pertenece educada' llegó al José Antonio Galán 2

Más de un centenar de niños se mostraron felices con la entrega de los 160 kits escolares que la gestora social del municipio llevó a la sede del Francisco Antonio de Ulloa.



Con palabras de agradecimiento, muestras de afecto y amabilidad, la comunidad estudiantil de la Institución Educativa José Antonio Galán 2 recibió en la mañana de hoy a la gestora social del municipio de Popayán, la contadora Mariela Escobar Ortega, en su cuarta entrega de kits escolares de su campaña social 'Popayán me pertenece educada' que cuenta con el apoyo de entidades como los bancos de Colombia y de Bogotá.

Alumnos, padres de familia y personal del cuerpo de docentes de dicha institución, encabezados por la coordinadora Victoria Cerón Muñoz, se mostraron muy complacidos con la visita de la gestora social y con una pequeña pero significativa atención, mostraron su sentimiento de gratitud;

pues según ellos es la primera vez en 60 años de historia de la escuela que una primera dama del municipio los visita.

“En nombre de todos los que hacemos parte de esta institución queremos agradecerle de todo corazón a la gestora social y desearle mil bendiciones porque la gente que vive alrededor de esta institución y los 236 estudiantes que están matriculados aquí, lo necesitan; pues en su gran mayoría pertenecen a una de las comunidades más vulnerables de la ciudad”, explicó Cerón Muñoz.

Igualmente el señor Juan Camilo Rodríguez, padre de un alumno que cursa sus estudios de primaria en esta entidad estudiantil, también coincidió con la apreciación de la coordinadora y dijo que se sentía muy agradecido con la iniciativa. “Estoy muy contento con los kits escolares que nos entregaron hoy, están muy bonitos y además resultan de mucha utilidad para nuestros hijos”.

Además de los 160 kits escolares que se entregaron a los estudiantes de esta sede educativa, también se les suministró implementación deportiva para la práctica del voleibol. “Este es un pequeño apoyo que, gracias al Banco de Colombia y al Banco de Bogotá, les estamos entregando a los niños que se están educando en las instituciones educativas más vulnerables del municipio; en donde los padres no cuentan con los recursos suficientes para adquirir todos los útiles escolares que la educación de sus hijos requiere. Por eso hacer este tipo de campañas es muy gratificante para nosotros, porque sentimos que estamos aportando nuestro granito de arena en la formación y educación de todos nuestros pequeños”, puntualizó Escobar Ortega.

Secretaría de Educación Municipal recibió apoyo de Ministerio

Con el fin de implementar varios ejes de trabajo para fortalecer la calidad formativa se llevó a cabo una reunión de 'Jornada Única' en la dependencia.



Temas estratégicos que permitirán mejorar e incentivar estándares de calidad formativa en las diferentes instituciones de la capital caucana, teniendo como eje central el trabajo por la implementación de la 'Jornada Única', fueron abarcados por la Secretaría de Educación Municipal con el apoyo del Ministerio de Educación Nacional.

Jhan Alejandro Sandoval, secretario de educación, manifestó que estos espacios son de gran importancia para centralizar los proyectos que se tienen planeados desde la dependencia, "nos acompañó la gerente de la 'Jornada Única' y funcionarios del Ministerio de Educación Nacional con el fin de revisar el estado e implementación de este programa en Popayán, esperamos dar respuestas oportunas a las necesidades de los docentes y estudiantes", agregó.

Esta reunión también permitió consolidar mayor apoyo nacional, para poder avanzar en el programa. “La proyección es incluir a más instituciones educativas, sin embargo, debemos observar con cuidado esta cobertura para que estemos dentro de los lineamientos nacionales y así podamos dar solución a diferentes problemáticas por las que atraviesan los profesores y estudiantes”, precisó Sandoval.

Invitación

Instalación Mesa de la Bicicleta



MESA DE
LA BICICLETA
POPAYÁN

La Alcaldía de Popayán y los colectivos de bicicletas de la ciudad, le invitan a la **instalación de la Mesa de la Bicicleta.**

Inicia con una rodada en bicicleta desde Campanario Centro Comercial a partir de las **7:00 a.m.**, llegada: **Parque Caldas.**
Fecha: **lunes 29 de febrero.**



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°:55

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones